

UNION DES CENTRISTES DE BEZONS

MALGRÉ LA CRISE, CONTINUONS D'INVESTIR POUR L'AVENIR

Face au recul du pouvoir d'achat et à l'inflation, nous saluons à nouveau le projet de budget responsable proposé au vote des conseillers municipaux. Au travers de ce budget, nous notons que l'investissement reste soutenu ainsi que la volonté de soutenir le développement économique, si profitable aux Bezonnais-es par l'apport des recettes fiscales et des opportunités d'emplois de proximité. Nous devons donc continuer à investir pour rendre Bezons toujours plus attirante pour les entrepreneurs. Notre groupe soutiendra toutes les initiatives qui feront rayonner Bezons et son potentiel économique car c'est le chemin pour en faire une ville d'avenir.